

Woleu-Ntem/département du Woleu/Oyem/Retrouvailles post électorales/Estelle Ondo

Des micros-crédits seront accordés aux femmes



La ministre Estelle Ondo à son arrivée dans un quartier de sa circonscription électorale...



...à la tête d'une forte délégation, visitant le chantier de la ruelle menant à "Derrière-l'hôpital".

PME
Oyem/Gabon

EN séjour à Oyem (Woleu-Ntem), le week-end dernier, la députée du 2e arrondissement de la commune d'Oyem, Estelle Ondo, a entrepris une tournée à travers plusieurs quartiers de son fief politique. Une visite au pas de course qui rentrait dans le cadre des retrouvailles post électorale, après son élection aux dernières législatives des 6 et 27 octobre 2018.

Un moment choisi par la députée, qu'accompagnait son suppléant, Armand Endoumou Mboulou, de dire merci à son électorat, pour avoir cru en son message lors de la dernière campagne des élections législatives. Une élection que la candidate indépendante

avait remportée au second tour devant le représentant du Parti démocratique gabonais (PDG), Menie M'Eyi. La députée du 2e arrondissement de la commune d'Oyem a effectué dix-huit étapes au cours de son périple à travers la ville. Et communié, tour à tour, avec les habitants des quartiers Derrière-l'hôpital, en passant par Eworemekok, Adzibilone, Grandes endémiques, Ngouema, jusqu'à Monaco et Adzougou.

Au cours des échanges à bâtons rompus, Estelle Ondo a également annoncé la mise en place des micros-crédits en faveur des femmes de sa circonscription électorale qui veulent se lancer dans les activités génératrices de revenus. Un projet que l'élue entend réaliser en partenariat avec une banque de la place, qui va accorder des fonds à toutes celles qui



Un groupe de femmes souhaitant bonne arrivée à leur députée à l'Assemblée nationale.

voudraient renforcer ou se lancer dans les petites activités porteuses. Toutefois, la somme remise doit être remboursée quelques mois après. Et la députée du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem de déclarer : "Après cette campagne qui

était extraordinaire, je voulais d'abord venir remercier les populations qui m'ont fait confiance et celles qui n'ont peut-être pas cru en moi. Aujourd'hui, je suis la députée de tout le monde". Non sans ajouter que, «durant toute la campagne, les

femmes m'ont beaucoup soutenu, et j'ai voulu voir comment je pouvais les aider en sortant de la philosophie des dons. J'ai donc décidé de mettre à leur disposition, avec l'aide d'un microcrédit, un peu de fonds, qui permettra de faci-

liter les emprunts de ces femmes».

La présidente du mouvement "J'aime Oyem" a également pu traduire en acte, une autre promesse électorale. Il s'agit de la réhabilitation de la ruelle menant au quartier Derrière-l'hôpital, dont les travaux sont actuellement en cours d'exécution. Estelle Ondo et sa délégation ont d'ailleurs pu visiter ledit chantier. Sans omettre la construction en cours, d'une église en faveur des populations dudit quartier. Partout où elle est passée, les porte-paroles des habitants n'ont pas tari d'éloges pour les bienfaits de leur élue qui, avant même qu'elle ne le soit à l'Assemblée nationale, s'était déjà engagée aux côtés des populations d'Oyem, à travers des actes multiformes, notamment l'octroi des permis de conduire aux jeunes, la réhabilitation des écoles primaires et des lieux de prière, la prise en charge des jeunes filles-mères.

Communiqué du Ministère des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan Climat

Suite aux déclarations du Procureur de la République près le Tribunal de Première instance de Libreville, lors d'un point de presse animé le 7 mai dernier, le Ministère des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan Climat a appris avec stupeur la disparition de 353 containers de bois sous mains de justice au port d'Owendo.

Conscient que les faits à l'origine de ces révélations, largement relayés par la presse nationale et internationale, portent gravement atteinte aux efforts menés par les plus hautes autorités de l'État en faveur de l'amélioration de la gouvernance de nos ressources forestières d'une part, aux intérêts économiques de notre pays d'autre part, le Ministère des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan Climat condamne avec la dernière énergie ces comportements déviants qui ternissent l'image du Gabon au plan international.

Par conséquent, le Ministère recommande à ses agents de répondre positivement à toutes les sollicitations qui leur seront faites dans le cadre de l'enquête conduite par les autorités compétentes.

Le Ministère des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan Climat tient à préciser, qu'à l'instar de toutes les composantes de la Nation, il soutient les efforts de la justice dans la recherche des auteurs de cet acte scandaleux et assure les représentants du pouvoir judiciaire de sa disponibilité à contribuer à la manifestation de la vérité.

Le ministre d'Etat, ministre des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan Climat

Guy Bertrand Mapangou

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient

VIVEZ DES SENSATIONS EXCEPTIONNELLES AVEC LA FIBRE OPTIQUE !

Jusqu'à **15** MEGA

A PARTIR DE 25 000F/mois

INTERNET ILLIMITÉ + APPELS GRATUITS + FILMS ILLIMITÉS PLAYVOD

FIBRE OPTIQUE

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT